

2学期終業式号

年末・年始を大切にする気持ち



マフラーや手袋をしてくる子どもが増え、登校する姿が冬仕様になってきました。毎朝、体育館の屋根についた夜露が樋を伝って音を立てて落ちています。

運動会、学習発表会、マラソン大会など、様々な行事があった2学期も今日で終わります。子ども達は行事を通して頑張ることや友達と協力することを学びながら、自分が成長できたこともたくさん感じることができたのではないかと思います。

冬休みは、2週間と短いですが、一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。年末の大掃除では、ぜひ、子ども達にも家族の一員として一緒に手伝わせてください。元日は、昔より日本人が一年のうちで一番大切にしている日です。お正月に向けていろいろなお話をしながら、新年を迎える伝統行事や風習を大切にしたい気持ちを家族で分かち合ってもらえばと思います。また、年末・年始は家族みんなで一緒に食事をしたりでかけたりすることがあると思いますので、その機会に2026年の抱負などを話し合ってほしいと思います。新年へ前向きな気持ちをもって、3学期登校してもらえばうれしいです。

最後になりましたが、保護者・地域・学校関係の皆様には今年1年のお礼を申しあげます。また、来年もこれまでと同様にお力添えいただけますよう、よろしくお願ひいたします。

来年が皆様にとって良き年になりますようお祈り申しあげます。

学校長

～～～ 子どもたちの作文から紹介します ～～～

ぼくは、じつはしんぶんに絵がでたことがあります。うれしかったです。 (3年生)

自分をほめたいことは、しゅくだいでかんじをいっぱいかいてたことです。1学期に6ページくらい書いてたことがあったし、2学期もかん字一周をけっこうしてたからかん字をがんばったと思いました。 (3年生)

ぼくが2学期がんばったことは、がっこうで大きな声でいさつすることです。なぜかというと、大きな声でいさつをすると、きもちがよくなるからです。もう一つは、げんきになれるからです。 (4年生)

私、実は低いかくりつにちょうせんしています。たとえば、ペットボトル(少し水が入っている)を回転して投げて、立たせたりする、小さなちょうせんをします。 (5年生)

私が2学期がんばったことは推し活と、勉強です。なぜかというと漢字をおぼえたいからです。あと、もう一つはギターです。なぜかというとまだギターを買ってもらって5ヶ月だけど覚えるために毎日チューニングとか、やってがんばっているからです。もうすぐエレキギターも買うのでそれもがんばります。 (6年生)

私が2学期がんばったことは、空手、学習発表会です。ぜんぶがんばった。空手のしけん、とびきゅううれしかった。 (6年生)

冬休み～1月の予定

第2・4水曜日集団下校

| 日 | 曜 | 学校行事 |
|-----|---|-------------------------------------|
| 25 | 木 | 冬休みスタート |
| 26 | 金 | 仕事納め |
| 27 | 土 | |
| 28 | 日 | |
| 29 | 月 | |
| 30 | 火 | |
| 31 | 水 | |
| 1/1 | 木 | 元日 |
| 2 | 金 | |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | 仕事始め |
| 6 | 火 | |
| 7 | 水 | |
| 8 | 木 | 集団登校 街頭指導 集団下校 3学期始業式 全校下校 13:30 |
| 9 | 金 | SC来校日 |
| 10 | 土 | |
| 11 | 日 | |
| 12 | 月 | 成人の日 |
| 13 | 火 | |
| 14 | 水 | 集団下校 |
| 15 | 木 | 集団登校 街頭指導 委員会 |
| 16 | 金 | 集金案内通知（育友会費） |
| 17 | 土 | |
| 18 | 日 | |
| 19 | 月 | |
| 20 | 火 | |
| 21 | 水 | 集団下校 |
| 22 | 木 | |
| 23 | 金 | |
| 24 | 土 | 和歌山県PTA研修会 |
| 25 | 日 | |
| 26 | 月 | 第3回育友会評議員会 19:00 |
| 27 | 火 | 集金支払い締切日（育友会費） |
| 28 | 水 | 集団下校 |
| 29 | 木 | クラブ |
| 30 | 金 | SC来校日 |
| 31 | 土 | |



安全で楽しい冬休みになることを願っています。
皆様、よいお年をお迎えください。

12/29～1/4まで、学校は閉まっています。
緊急時の連絡は、
080-2511-8899まで。

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございます。
アンケートの結果につきましては、次号で紹介させていただきます。

1/16～27 育友会費の支払いをお願いします。

1/26 評議員の皆様はご予定をお願いします。

校内へお車を乗り入れる場合は、児童の安全のため、最徐行をお願いします。

3学期の主な行事予定
2/4(水)1・2年生校内研究授業(下校時刻変更→時刻が決定次第連絡します)

2/20(金)授業参観・学級懇談会・新旧評議委員会(正式案内は後日すぐるで配信します)



第2回漢字の博士試験を実施!

12月10日に、今年度2回目となる漢字の博士試験を実施しました。

今年度も学校独自で、受験希望者を対象に実施していますが、今回もたくさんのみなさんの申込があり、目標とする級の合格を目指してがんばりました。

今回の漢字の博士試験の合格者は9名。おめでとう！

今回合格できなかったみんなもあきらめず、次回も再チャレンジ！してほしいと思います。



校内マラソン大会～精一杯がんばるみんなの力走がかったよ！～

12月11日に、マラソン大会を実施しました。当日は、日差しが暖かくマラソン日和となりました。そして、走り出した子どもたちは元気いっぱい！練習の成果を発揮でき、自分のペースでしっかりと走りきることができました。

子どもたちの安全を守るため、走路監視にご協力いただいた保護者の皆様、子どもたちに温かい声援を送っていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。そして、こども園のみなさんも応援に来てくださいました。ありがとうございました。



串柿づくりをしました！「1・2年生」

11月26日に公民館、地域の方の協力のもと串柿づくりを行いました。



岩橋様には、下神野小学校育友会として、ふれあいマラソンのボランティアスタッフにもご参加いただきました。ありがとうございました。

みん おん

まいだいこ

MIN-ON学校コンサート「舞太鼓 あすか組」

12日、野上小学校で町内の小学生全員が集まり、舞太鼓鑑賞会に参加しました。生演奏の魅力と迫力ある太鼓、そして演技に子どもたち（先生や保護者の方も）の笑い声にあふれた演劇鑑賞会となりました。

楽しい2時間でした。子どもたちの視線は始めから終わりまで舞台に釘付け。途中の休憩でも、子どもたちは早々に着席し、「早く始めて～！」と後半の部を催促する声も上りました。



あすか組のみなさんから、色紙にサインをいただきました。色紙は、児童玄関ホールの陳列棚横の壁に掲示しています。

舞太鼓あすか組のみなさんありがとうございました！（子どもたちのお礼状と感想）

この度は、素敵な演奏を聴かせて頂きありがとうございました。五つほど曲があった中、最も印象深かったのは、『鬼と天狗』です。曲に合わせて劇をしているのを見る機会はあまり無かったので見させて聴かせて頂き刺激を受けました。和太鼓などを叩くのは、あまり得意ではありませんが、聴くのは楽しかったです。和太鼓などに、尺八や篠笛が重なっている音色は、体育館内で響き、ずっと聴いていたいくらいでした。また、機会があれば、「舞太鼓あすか組」の皆様の演奏を聴きに行きたいです。貴重なお時間、誠にありがとうございました。6年

今日は、太鼓の演奏を聴かせていただきました。太鼓は、体育館中にひびいていてとてもおどろきました。すごかったです。私は、太鼓の演奏を近くで聞いたことは無かったので、「こんなに響くんだなあ」と思いました。鬼と天狗のからみあいもおもしろかったです。ありがとうございました。6年

今日はありがとうございました。聴いたことのない音色が聴けたので、とても良かったです。特に心に残ったのは、「百花の乱」です。力強い音色とひびきがとてもきれいでした。機会があれば、また聴きたいです。本当にありがとうございました。5年

今日は、すてきなえんそうをありがとうございました。太鼓には色々な種類があるのをはじめて知りました。はくりよくがすごくのみこまれそうになりました。鬼と天狗の物語もすごかったです。私もたたいてみたいと思いました！音が大きくてびっくりしました。これからもがんばってください。4年

きょうは、MIN-ON学校コンサートをみせてくれてありがとうございました。たたきかたとたたいているすがたがかっこよかったです。いろんな高さの音がきれいでした。かけごえもかっこよかったです。おにとてんぐがすごかったです。いろいろなたいこがあってすごいとおもいました。

3年

たいこの音が大きくてびっくりしました。おもいっきりたいこをたたいていてかっこよかったです。おにとてんぐのばめんで、てんぐがたいこをたたいていておにがびっくりしていたところがおもしろかったです。2年

まいだいこめっちゃかっこいいよかったです。1年

ぼくもたいこをたたきたかったです。1年